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（１）第３回学校運営協議会について 

生徒が地域の魅力を知るために、どのよう

な取り組みが効果的であるかを協議した。 

 

・昨年度は大石中学校区交通安全母の会の矢部

さんにオンラインで講演会を実施していただ

いた。 

・大石中学校区で活躍する団体や企業について、

情報交換をして、今年度の講演会について方

向性を確認した。 

 

（２）第１回学校評価について 

 第１回学校評価について、共通理解を図っ

た。 

 

・相談できる先生や友人がいない生徒が増えて

いる。コロナ渦やＳＮＳに発展により、コミ

ュニケーションの不足や人間関係が希薄にな

っているのではないか。 

 

 

（３）１学期の学校の様子について 

 １学期の学校の様子について、共通理解を

図った。 

 

・コロナ渦の中での生活が定着してきており、

少しずつ学校が正常化してきていることに安

心した。 

 


